

ИЗВЕЩЕНИЕ

Диссертационный совет при Южно – Казахстанском университете имени М. Ауэзова извещает о защите докторской диссертации на соискание степени доктора философии (PhD) Махатова Жаксылыка Бауманулы на тему "Разработка ферментативной технологии деполимеризации полисахаридов на пшеничной соломе с целью получения глюкозы и сорбита" по специальности 6D070100 - "Биотехнология".

Диссертация работа выполнена на кафедре "Биотехнология" Южно-Казахстанского университета им. М. Ауэзова.

Язык защиты – казахский.

Научные консультанты:

1. Кедельбаев Бахытжан Шильмирзаевич – доктор технических наук, профессор Южно - Казахстанского университета имени М. Ауэзова, г. Шымкент, Казахстан;
2. Питер Либертцайт – профессор Венского университета, г. Вена, Австрия.

Официальные рецензенты:

1. Серикбаева Асия Демеухановна - доктор биологических наук, профессор кафедры "Технология и безопасность пищевых продуктов" Казахского национального аграрного университета, г. Алматы, Казахстан.

2. Даутканова Дина Рахимкуловна - доктор технических наук, доцент кафедры "Стандартизация и пищевая технология" Костанайского инженерно-экономического университета, г. Костанай, Казахстан.

Защита состоится 21 октября 2020 года в 15.00 часов в диссертационном совете при Южно-Казахстанском университете им. М. Ауэзова по адресу: 160012, г. Шымкент, ул. Тауке хана 5, 3-этаж главного здания, 342 аудитория.

Защита состоится 21 октября 2020 года в 15:00 часов в режиме онлайн.

Со ссылкой на конференцию:

Идентификатор 979 766 3991

Адрес: www.ukgu.kz, e-mail: almira.saparbekova@mail.ru

Проректор по научной

работе и инновациям

У.Сулейменов

ANNOUNCEMENT

The Dissertation Council at M. Auezov South Kazakhstan University informs on the defense of the doctoral thesis for the degree of Doctor of Philosophy (PhD) of Zhaksylyk Baumanuly Makhatov the topic "Development of enzymatic technology for depolymerization of polysaccharides on wheat straw to produce glucose and sorbitol", specialty 6D070100 - "Biotechnology".

The thesis was performed at the Chair of "Biotechnology" of M. Auezov South Kazakhstan University.

Scientific adviser:

1. Kedelbaev Bakhytzhan Shilmirzaevich - Doctor of technical Sciences, Professor M. Auezov South Kazakhstan University, Shymkent, Kazakhstan;

2. Peter Liebertzeit - Professor at the University of Vienna, Vienna, Austria.

Official reviewers:

1. Asiya Demeukhanovna Serikbayeva - doctor of biological Sciences, Professor of the Department "Technology and food safety" of the Kazakh national agrarian University, Almaty, Kazakhstan.

2. Dina Dautkanova Rakhimkulovna - Doctor of technical Sciences, associate Professor of the Department "Standardization and food technology" of Kostanay University of engineering and Economics, Kostanay, Kazakhstan.

Defense will be held in October 21, 2020 at 15.00 hours in the Dissertation Council at M. Auezov South Kazakhstan University at the address: 160012, Shymkent, 5 Tauke Khan street, 3rd floor of the main building, 342 auditorium.

The defense will take place on October 21, 2020 at 15:00 hours online. With a link to the conference:

ID 979 766 3991

Address: www.ukgu.kz, e-mail: almira.saparbekova@mail.ru

Vice-Rector on Scientific Work and Innovations

U.Suleimenov

Ex : SaparbekovA A.A.

Tel: 87054907555